DOSSIER ACTIVIDADES 2017











INTRODUCCION

de Excelencia empresarial, ISO 9004 e ISO 14064 (Huella de Carbono). Todos nuestros guías están certificados CertPer y cualificados mediante las titulaciones correspondientes para ofrecer la máxima seguridad y garantía en el desarrollo de sus funciones. Somos los pioneros del Rafting de aguas bravas en el río Mijares a su paso por Montanejos desde el año 2008 y la única que ofrece actividades como el Hidrospeed, barranquismo acuático con tirolina al agua y Aqua-Trekking infantil en la zona.

Registrada en la Consejería de Turismo de la C. Valenciana con el número C.T. TA-14-V.

Deportivo en Piragüismo Nivel II, Monitores de piragüismo de nivel I, Ciencias de la Actividad Física y el Deporte, Guías de turismo activo, **TAFAD** (Técnico Superior en Actividades Físicas y Animación Deportiva) y **TCAM** (Técnico en Conducción de Actividades Físico-Deportivas en el Medio Natural), IRF (International Rafting Federation), rescate en río, primeros auxilios, terapeutas manuales.... Esto nos capacita para impartir cursos formativos tanto con organismos públicos como privados, así como elaborar dinámicas adaptadas a los distintos perfiles de los participantes que cada año nos visitan y repiten.

Nuestro objetivo principal es el de dar a conocer a la gente los deportes en el medio natural, que por desconocimiento y el poco apoyo mediático que tienen, quedan injustamente relegados a "deportes de riesgo" dejando una falsa idea en la gente de que este tipo de actividades no están a su alcance.

El equipo humano es nuestro punto fuerte, ya que, además de los conocimientos adquiridos por los cursos formativos, es nuestra gran pasión, por lo que la sonrisa y el "buen rollo" es una constante en nuestras actividades. Sabemos captar y adelantarnos a los miedos, inquietudes y transmitir algo fundamental, seguridad y confianza. Sabemos que cada persona es distinta, y es por ello, que aun con grandes grupos, el disfrute es generalizado si estás atento al detalle, para que nadie lo pase mal y nuestro objetivo se cumpla.

Todos las actividades de aguas bravas las desarrollamos en la única ubicación posible para en la Comunidad Valenciana, el río Mijares a su paso por Montanejos, ya que por su morfología y desnivel, además del tesoro paisajístico que esconde, así como sus piscinas termales con agua durante todo el año a 25ºC, es el único río de grado III que lo permite. Otras actividades las desarrollamos en localidades cercanas como Puebla de Arenoso, Montán, Zucaina, Cirat, Albentosa y Valencia.

Nos diferenciamos con detalles como el ofrecer vestuarios para nuestras actividades de aguas bravas, reportaje fotográfico descargable desde la web, guías profesionales, traslados desde los vestuarios del hotel al inicio de la actividad y regreso (hasta 40 participantes), contar con todos los seguros y permisos correspondientes, precios especiales en alojamiento y dietas (de los que no comisionamos nada), para poder ofrecer con ello, un servicio completo y personalizado en el que la única preocupación sea elegir el día y con quién.

Para los grupos de estudiantes, ofrecemos gratuidad en las actividades a los profesores para que puedan acompañar sin coste a sus alumnos (grupos de 25 alumnos o más).

Las actividades que estamos ofreciendo, y dependiendo de las limitaciones en las edades, son las siguientes:

- * RAFTING
- * BARRANQUISMO ACUÁTICO
- * RUTA INTERPRETATIVA (TREKKING | SENDERISMO)
- * KAYAK EN RÍO o PANTANO
- * ESPELEOLOGÍA
- * CIRCUITO MULTIAVENTURA (TIROLINAS)
- * HIDROSPEED
- * MULTI-AVENTURA ACUÁTICA
- * TREKKING ACUÁTICO
- * PAINTBALL

RAFTING DE AGUAS BRAVAS





Consiste en bajar por un río de Aguas bravas, en una balsa neumática, popularmente conocida como raft, conducidos por un Guía que se sitúa en la parte posterior de dicha embarcación, dando las órdenes oportunas para realizar el descenso con éxito.

Durante el recorrido se realizan dinámicas que incluyen descenso por los rápidos, nadadas controladas, vuelcos planeados, abordajes y todo aquello que fomente la unidad y trabajo en grupo además de la estrategia y competitividad.

El río Mijares, a su paso por el Cañón de Chillapájaros es un río de clase III, con rápidos muy emocionantes y vistas excepcionales. Un rincón natural solamente accesible por medios acuáticos o escalando sus paredes. El rafting lo puede realizar cualquier persona, con una edad mínima de 12 años y que sepa nadar, durante los meses de marzo a noviembre.

KAYAK EN AGUAS BRAVAS





Las sensaciones que brinda este tipo de embarcación son, a pesar de realizarse en un tramo más sencillo que el del Rafting, mucho más intensas, por ese contacto directo de una persona, un kayak y la corriente. El kayakista es el conductor, su destreza y capacidad motriz será determinante para poder transmitir a su cuerpo, procurando el equilibrio y el paleo eficiente para superar satisfactoriamente los recorridos.

Anticiparse a la situación y corregir los imprevistos desarrolla en la persona la capacidad de auto gestionarse y adaptarse a situaciones imprevisibles.

La actividad se realiza en la parte alta del río Mijares a su paso por la localidad de Puebla de Arenoso, es un tramo de grado II que permite ofrecer con seguridad, el descenso a distintos perfiles de clientes, desde el novel al experimentado. Lo puede realizar cualquier persona, con una edad mínima de 14 años y que sepa nadar, durante casi todo el año.

E-mail: info@somosaventura.es Teléfonos 961932992 601407921



HIDROSPEED/HIDROTRINEO





Provisto de un hidrotrineo, y ayudado por unas aletas, dirigir el Hidrospeed en aguas bravas es una de las sensaciones más excitantes que se pueden experimentar, debido al contacto tan directo de la fuerza del agua sobre nuestro cuerpo. El Hidrotrineo nos mantiene medio cuerpo sobre el agua y podemos surfear olas, hacer paradas y cruces de corriente como si de una embarcación se tratase.

Sentirás la fuerza de las aguas blancas, la descarga de adrenalina está asegurada en esta aventura extrema, recomendada para los más atrevidos.

Somos la única empresa que ofrece esta actividad en la zona.

El Hidrospeed lo puede realizar cualquier persona, con una edad mínima de 14 años y que sepa nadar, durante los meses de marzo a noviembre.







En esta actividad se puede disfrutar de una jornada aventurera combinada, practicando técnicas propias de aguas bravas en un tramo río encañonado de una belleza singular, nadando en rápidos y olas, atravesando corrientes sólo y con la ayuda de compañeros, realizando saltos desde distintas alturas, lanzándose por una tirolina que acaba en el agua y, todo esto, en una misma actividad.

Este barranco no incluye rápeles por lo que es muy dinámico y divertido al no generarse tiempos de espera para avanzar entre los distintos obstáculos naturales.

El barranco acuático de Chillapájaros reúne todos los requisitos necesarios para pasar una jornada inolvidable, siendo perfecto para grupos de escolares a partir de 13 años, de marzo a noviembre.

BARRANQUISMO SECO





Castellón es la provincia de España con más desnivel geográfico, cuya cumbre más alta es el Peñagolosa con sus 1813 metros. Cuenta con más de un centenar de barrancos equipados.

En la localidad de Cirat, a 10 kilómetros de Montanejos (dirección Onda), realizamos esta actividad, el barranco cuenta con 8 rápeles (el más largo de 16 metros).

Es un barranco perfecto para iniciarse, donde aprenderemos a repelar nosotros mismos, siempre asegurados por nuestro guía para hacer un descenso seguro.

Apto para cualquier época del año, y con una edad mínima de 13 años.

ESPELEOLOGIA





Se trata de una actividad que consiste en introducirse dentro de una cueva, superando todos los obstáculos mediante la ayuda de nuestros monitores.

La cueva tiene un recorrido de 1200 metros, en los que nos encontraremos varias salas llenas de estalactitas y estalagmitas, enlazadas por túneles por los cuales ascenderemos y descenderemos. Se puede realizar durante todo el año. La edad mínima es de 12 años.

E-mail: info@somosaventura.es Teléfonos 961932992 601407921



MULTIAVENTURA ACUATICA





Es una actividad combinada muy completa donde los participantes aprenden a manejar varios tipos de embarcaciones en aguas tranquilas, entre chapuzón y chapuzón, realizan juegos y dinámicas muy divertidas, disfrutando de unas vistas impresionantes de los más recónditos lugares a lo largo del embalse de Arenoso.

Para el desarrollo de la actividad, disponemos de distintos tipos de embarcaciones (barcas de raft, canoas dobles y piraguas individuales), por ellas irán pasando todos los participantes por grupos a modo de circuito, aprendiendo a manejarlas y realizando las dinámicas propuestas en cada una de ellas.

Durante el desarrollo de la actividad se fomentan determinadas funciones en las que podrán practicar conceptos básicos de coordinación, fuerza, equilibrio, destreza física-mental, liderazgo, confianza etc., potenciando su capacidad de superación personal y de trabajo en equipo.

RUTA INTERPRETATIVA (TREKKING COVA NEGRA)





Esta ruta interpretativa de fauna y flora transcurre por uno de los PR míticos a su paso por los parajes más singulares de Montanejos, en el que se podrá conocer y contemplar los lugares emblemáticos de la zona. Durante el desarrollo, se visitan algunos de los enclaves más bonitos del municipio de Montanejos, La Cueva Negra y el estrecho de Chillapájaros, mientras disfrutamos de un entorno espectacular. A lo largo de la ruta, también podemos observar y reconocer diferentes especies de flora y fauna autóctonos del lugar, finalizando el recorrido en la conocida "Fuente de los baños", una zona de baño con aguas termales a 25°C todo el año, que el rey moro Abu Zeit, construyó para sus favoritas, donde podrán comer y darse un merecido y refrescante baño. Desde los 10 años.

CIRCUITO MULTI-AVENTURA

Se trata de una actividad combinada en la que los participantes deben superar una serie de pruebas por grupos, a lo largo de un itinerario instalado en pleno entorno natural.

Estas pruebas potencian su capacidad de reacción, coordinación, fuerza, equilibrio, destreza física, mental, capacidad de superación personal y de trabajo en equipo.

Circuito de Tirolinas

Disfrutaremos de un rato realmente divertido en nuestro circuito de tirolinas de 40mts de longitud. Equipados con arneses y cascos nos deslizaremos entre los árboles de estación a estación. ¡Lánzate!



Escalada en arbol

En esta actividad practicaremos la escalada en árbol de forma totalmente segura y divertida. Progresaremos mediante unas presas instaladas de forma respetuosa en el árbol y asegurados en todo momento con cuerda de escalada. El objetivo es tocar la campana superior.





Slackline/Equilibrio

En esta prueba los participantes probarán su destreza y equilibrio al caminar sobre una cinta de 5 cm de longitud. El objetivo es caminar por la cinta de un árbol a otro.

La cincha está fuertemente amarrada a dos árboles y a poca altura del suelo y además los participantes están amarrados mediante una línea de vida y un arnés para mayor seguridad.



Prueba de punteria

Con esta actividad, evaluaremos su puntería, habilidades, y sus dotes estrategas, para conseguir superar las dinámicas que les proponemos en esta prueba específica e indolora, con marcadoras especiales para niños.

E-mail: info@somosaventura.es Teléfonos 961932992 601407921



TREKKING ACUATICO





Nuestra última actividad, no en calidad, sino en incorporación a nuestra cartera de aventuras, es el **Trekking acuático** apto para iniciados, niños y cualquiera que quiera disfrutar de un recorrido muy divertido por el cauce del río Mijares, en su paso por la localidad de Puebla de Arenoso.

Tenemos saltos, tirolinas, cintas de equilibrio sobre el cauce, nada más divertido que caer sobre el agua cuando pierdes el punto, en época estival, la aventura refrescante está garantizada con nosotros.

No pasarás calor, no pararás de reír, podrás hacerlo en familia con los más pequeños, nadie quedará fuera ni acudirá a la aventura con miedos, es el plan perfecto para disfrutar del agua. A partir de 8 años.







Es una actividad que se realiza con unas marcadoras (pistolas que disparan bolas de pintura biodegradable, con la ayuda de una botella de CO2). Se realizan varios juegos, como la conquista de la bandera, en la que se hacen dos equipos, tienen que conseguir y llevar a su campo base la bandera del equipo contrario. Contamos con más de una hectárea de terreno boscoso con vaguada y forma de hemiciclo para poder realizar las estrategias. Se provee de todo el material, tanto las marcadoras como el equipo de seguridad: máscara, rodilleras, peto, guantes y mono. Se practica durante todo el año. La edad mínima es de 14 años con autorización del tutor o los padres.